

## LYCÉE EDMOND-PERRIER

# Conduites à risques : mieux vaut prévenir que guérir

Le lycée Edmond-Perrier a accueilli pendant deux jours, jeudi 6 et vendredi 7 avril, un forum sur la prévention des conduites à risques. Près de trois cent cinquante lycéens y ont participé.

« **P**our cette dixième édition, nous accueillons dix classes de seconde, soit près de trois cent cinquante lycéens sur deux journées sur une quinzaine d'ateliers », précise Armelle Mazel, infirmière à Edmond-Perrier.

### [ Quinze intervenants

Police nationale, Centre de prévention et accueil toxicomanie, Prévention routière, Ligue contre le cancer, Maison des adolescents, avocats, pompiers, etc., lors de cette manifestation, une quinzaine d'intervenants ont proposé des ateliers, d'une quinzaine de minutes, à destination des lycéens sur les trois thématiques principales de risques pour les jeunes : les dangers de la route, les consommations à risques (légal comme l'alcool et les médicaments ou illégal comme les drogues), mais également les risques liés à la sexualité.

### [ Trois thématiques

Le risque routier a notamment été illustré en situation avec la célèbre voiture tonneau de la Prévention routière. Un atelier prisé des lycéens. Mais également de manière virtuelle mais réaliste avec deux simulateurs de conduite, deux et quatre roues. Sous le préau, un pompier proposait également une démonstration des gestes de premiers secours.

Parmi les ateliers proposés, un stand était particulièrement animé, celui d'Entr'AID sida où Stéphanie Barrier et Yoann Nicolas sont venus évoquer les risques sexuels à partir de la présentation du port du



Marie-Paule Dubois, infirmière de la Maison des adolescents est allée à la rencontre des lycéens et évoquer avec eux leurs problématiques.

Photo DR

préservatif. Avec humour et sérieux, les deux animateurs de prévention rappelaient que la lutte contre le VIH/sida reste bel et bien un combat de tous les instants et évoquaient les infections sexuellement transmissibles (IST).

### [ La Maison des adolescents

« La Maison des adolescents est un espace gratuit, confidentiel et anonyme, a précisé Marie Paule Dubois, infirmière de cet espace. Dans ce lieu sont accueillis les jeunes, de l'entrée en sixième à vingt-cinq ans, pour répondre aux problématiques et questions des jeunes, discuter avec eux et les informer. Les

parents de ces jeunes peuvent également venir nous voir, ainsi que les professionnels impliqués dans la prise en charge et le suivi des jeunes. »

Avec ses trois antennes, à Brive, Tulle, Ussel, la Maison des adolescents, qui possède une équipe pluridisciplinaire composée de professionnels (pédopsychiatre, psychologues,

infirmière, assistante sociale, éducatrice spécialisée, secrétaire d'accueil) n'est « pas un lieu de soins mais propose notamment des groupes de parole et des ateliers à visée thérapeutiques sur des thématiques comme gagner en confiance, avoir une meilleure estime de soi, des ateliers de création, etc. ».